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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和３年度第３回八千浦区地域協議会 

２ 議題 

 【協議事項】 

  ・令和３度地域活動支援事業（追加募集）について（公開） 

 【報告事項】 

  ・「地域協議会に関する意識調査」結果を受けた取組について（公開） 

３ 開催日時 

令和３年９月１３日（月）午後６時３０分から午後７時２２分 

４ 開催場所 

八千浦交流館はまぐみ 多目的室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

・委 員： 仲田紀夫（会長）、大島 進（副会長）、伊倉幹夫、笠原 武、 

笠原幸博、坂詰喜範、関川信之、羽深栄一、平野和夫、栁澤 篤、 

渡辺孝三郎、渡邉修一 

・事務局： 北部まちづくりセンター：中村センター長、千田主任 

８ 発言の内容 

【中村センター長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告 

【仲田会長】 

・挨拶 

・会議録の確認：関川委員、栁澤委員に依頼 
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議題【協議事項】令和３年度地域活動支援事業（追加募集）について、再提案の状況

及び、本日の審議の進め方について事務局へ説明を求める。 

【千田主任】 

前回の協議会において、提案者に確認、検討していただきたい事項が生じたため、前

回の協議会では、採択を保留した。後日、提案者に提案内容の検討を依頼し、再提出さ

れた提案書と提案書受付一覧を事前に送付させていただいた。 

・資料№１「令和３年度 八千浦区 地域活動支援事業（追加募集）提案書受付一覧（保

留案件）」に基づき説明 

・本日の進め方の説明 

【仲田会長】 

それでは、これから委員協議に入る。 

提案額が配分額以内なので１件ずつ協議をし、採決していきたいと思う。 

最初に「№１ 文化創作を通じた地域活性化交流促進事業」について質疑を求める。 

【伊倉委員】 

これで良いと思うので、賛成する。 

【仲田会長】 

他に質疑等がないので終了とする。 

では、当事業について、採択に賛成の委員の挙手を求める。 

（全員挙手） 

では、採択とする。 

次に「№２ 八千浦地区安全・安心は地域づくり事業」について質疑を求める。 

【関川委員】 

この内容で良いと思う。工事完了予定が令和４年３月と書いてあるが、採択されたら

できるだけ速やかに取りかかっていただきたい。 

【仲田会長】 

採択されれば、工事着手ということでよろしいか。 

【千田主任】 

そのように伺っている。 

【仲田会長】 

他にどうか。 
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【平野委員】 

今回の地域活動支援事業の対象地域が、一部の地域だけであって八千浦全体の地域の

支援ではないように思う。 

八千浦区全体ではなく、今までＬＥＤ化を進めた町内会が、町内会費を持ち出し、市

民安全課の補助金で実施しているが、今回この事業で実施する地域については、それを

無視されたような形である。その辺はいかがなものか。回答できる方がおられたら伺い

たい。 

【関川委員】 

黒井のためにしているわけではない。今回ＬＥＤ化をする箇所は地域の人が通るでは

ないか。他の町内の人がそこを全く通らないのであれば話は分かるが、そういう意味で

私は八千浦区全体の話だと思う。 

先ほど、町内会費と市の補助金を使っているという話があったが、どちらにしても、

市の補助金を使って整備しているということになるのではないか。 

【平野委員】 

一部の町内会がＬＥＤ化を進めている。計画的に数年前から、町内会費を含めてやっ

てきている。町内会負担なしで、今回この事業としてやるというギャップがおかしいの

ではないかと申し上げたつもりである。 

【関川委員】 

平野委員のおっしゃっている話はわかるが、これまでに、通学路を整備した際も特定

の町内に関わる部分を八千浦全体につながるということで行っている。今回も全体的な

こととして見て良いのではないか。 

【笠原武委員】 

国道８号の東部石油から夷浜の団地に向かっての通学道路にすべてＬＥＤの防犯灯を

新規で着手した。町内云々ではなく、子どもの通学に対して安全を図る意味で、整備さ

れている。今回の部分も、多少地域が偏っているかもしれないが、通学路に関してある

程度安全を確保するために必要だという判断のもとで、この地域を設定されていると思

う。 

【仲田会長】 

地域協議会としてどう取り扱うかという意見があったが、地域活動支援事業について、

八千浦区として単体の町内会の取り扱いについて議論をしてきた。今まで備品購入等も
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含めて、単体の町内会が対象となる部分については、申し合わせとしては認めない。た

だし、複数町内会、或いは、広域的に利用できる範囲であれば、採択をしていこうとい

う申し合わせを行っている。それに関連して、自主防災組織の備品、通学路の防犯灯の

新設、ＬＥＤ化等が実施されてきた。町内会費と経費の３分の１を補助する市の助成事

業を使ってＬＥＤ化を進めているところもある。私が承知している限りでは、すべての

町内において単独の町内会に関わる部分については、その補助を受けてそれぞれ交換し

ているという状態である。今回の提案については、主に県道沿いのＬＥＤ化で、防犯灯

を整備して安心・安全なまちづくりをしたいという提案なので、その辺を地域協議会と

してどう取り扱うかということになるが、今までの申し合わせ事項も含めて意見を求め

る。 

・意見なし 

他に質疑等ないので終了とする。 

では、当事業について、採択に賛成の委員の挙手を求める。 

（全員挙手） 

では、採択とする。 

それでは、地域活動支援事業の採択審議を終了する。 

次に、今後の流れについて事務局へ説明を求める。 

【千田主任】 

今後の流れだが、まず、ご報告として一次募集で採択された「八千浦区を気球に乗っ

て空から見てみよう事業」が、県内における新型コロナウイルスの感染症の拡大を受け、

事業を中止することとなった。補助額の４４万８，０００円が５万５，０００円に変更

となり、変更手続きが９月９日付けで完了となった。５万５，０００円を除いた３９万

３，０００円と本日の採択審議において残額が１，０００円生じているため、現在、八

千浦区に配当された額に対して、合計３９万４，０００円の残額が出ていることになる。 

年度途中で事業が中止になって、そこで生じた残額については、追加募集をするかは

地域協議会で決められるため、追加募集の実施について協議をお願いする。 

【仲田会長】 

すでに採択が終わっている事業について事業を中止する決定を行って、すでに補助金

額を変更する手続きが完了したことから３９万３，０００円が残金として当協議会の配

分額の中にある。この金額と今日採択が終わった残額１，０００円を含めて、３９万４，
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０００円を追加募集するか意見を求める。 

【関川委員】 

可能性があるのであれば、追加募集をお願いしたい。 

【仲田会長】 

事務局にお聞きしたいのだが、今後、仮に出てきて、補助金額を変更する手続きが完

了した時点で、事業期間があった場合、協議会に諮るということで良いか。 

【中村センター長】 

配分額に残金が生じることになれば、協議会で諮って皆さんで審議いただく形になる。

ただ、変更の手続きは、変更交付申請書を提出いただき、変更交付決定が完了するまで

であり、例えば、「新型コロナウイルスの影響で事業費が減りそうだ」という程度の話で

は、補助金額を変更するという手続きが完了しない。また、実績報告で若干の戻りがあ

ったとしても、時期的には、追加募集になるタイミングは難しいと思う。 

【仲田会長】 

・３次募集を行うことで委員から同意を得る 

では、３次募集の期間について事務局へ説明を求める。 

【千田主任】 

・協議会だよりを９月２５日に発行し回覧で周知したい 

・募集期間の事務局案：１０月８日（金）から１０月２２日（金）まで 

【仲田会長】 

・協議の結果、協議会だよりを９月２５日に回覧で発行し、募集期間は１０月８日（金）

から１０月２２日（金）までを予定することで委員から同意を得る。 

次に【報告事項】地域協議会に関する意識調査結果を受けた取組について、事務局へ

説明を求める。 

【中村センター長】 

・資料№２「地域協議会に関する意識調査」結果を受けた取組について、に基づき説明 

【千田主任】 

・資料№２－２「地域協議会に関する意識調査」結果を受けた取組について（各地域協

議会において取組を検討する項目）に基づき説明 

資料で空欄となっている「今後の取組：八千浦区としての取組」について、次回以降 

検討いただきたい。 
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【仲田会長】 

説明に対し、質疑を求めるがなし。 

次回から検討していくので、それぞれ深い議論をお願いしたい。 

次に「その他」について、事務局へ説明を求める。 

【千田主任】 

次回の協議会は、１１月上旬頃の開催となる予定である。開催日は会長と日程調整し、

開催日をお伝えしたい。 

【仲田会長】 

・会議の閉会を宣言 

９ 問合せ先 

自治・市民環境部 自治・地域振興課 北部まちづくりセンター 

    TEL：025-531-1337 

E-mail：hokubu-machi@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 
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